

Hauts-de-France, Oise
Beauvais
cathédrale Saint-Pierre

Ensemble de trois lampes à huile

Références du dossier

Numéro de dossier : IM60000503
Date de l'enquête initiale : 1995
Date(s) de rédaction : 1995, 2014
Cadre de l'étude : mobilier et objets religieux la cathédrale de Beauvais
Degré d'étude : étudié

Désignation

Dénomination : lampe
Précision sur la dénomination : lampe à huile

Compléments de localisation

Milieu d'implantation : en ville
Emplacement dans l'édifice : dans le trésor

Historique

Ces lampes à huile pourraient dater du 16e ou 17e siècle.
Période(s) principale(s) : 16e siècle, 17e siècle (?)

Description

Les lampes prennent place au bout d'une longue tige en fer forgé. Elles sont composées de coupelles en fer servant à contenir l'huile, dans lesquelles il y a des restes de céramique.

Éléments descriptifs

Catégorie(s) technique(s) : ferronnerie
Éléments structurels, forme, fonctionnement : à huile ; suspendu

Matériaux : fer forgé

Mesures :

Dimensions totales : h = 47 ; d = 10.

État de conservation

Il ne reste qu'un débris des coupelles de céramique.

Statut, intérêt et protection

Statut de la propriété : propriété publique

Illustrations



Vue d'ensemble.
Phot. Laurent Jumel
IVR22_19956000588X

Dossiers liés

Oeuvre(s) contenue(s) :

Oeuvre(s) en rapport :

Le mobilier de la cathédrale Saint-Pierre de Beauvais (IM60000772) Hauts-de-France, Oise, Beauvais

Auteur(s) du dossier : Nicolas Dejardin, Aline Magnien, Léa Vernier

Copyright(s) : (c) Région Hauts-de-France - Inventaire général



Vue d'ensemble.

IVR22_19956000588X

Auteur de l'illustration : Laurent Jumel

(c) Ministère de la culture - Inventaire général ; (c) AGIR-Pic
reproduction soumise à autorisation du titulaire des droits d'exploitation